

頑張れ店長

私にも夢があります

誰もが子どもの頃は「夢」を持つていたと思います。ある会社が昨年調査したところ、小学1年生が将来就きたい職業は、男の子が「スポーツ選手」「警察官」「運転士」、女の子が「ケーキ屋さん」「芸能人」「花屋さん」の順だったそうです。その夢が実現できなくても、新しい夢を持つことができます。あなたはどんな夢を持つていますか？

営業部長で全店に号令

「私が今この会社に入った頃は店長になるのが夢でしたが、その夢は3年前に実現しました。新人時代は店長になつたら戦国武将のように、一国一城の主」と思っていましたが、いざなつてみると店舗管理や売上の達成などの全責任を背負うのですから、つらいことも少なくありません。今の夢は本社の営業部長になつて全店に号令をかけることで、そのときのために営業戦略を温めています。もし営業

「子どもの頃は野球選手になるのが夢でした。高校まで野球部で頑張りましたが、レギュラーになるのがやっとで、プロになるのは断念しました。それでこの業界に入りましたが、野球をやっていたおかげでチームワークを身に付けたことが役立ちました。今も地域の草野球チームに入つて野球を続けていますが、将来は今この会社で野球部をつくり、都市対抗野球大会に出場するのが夢です。そのときは選手として出ることが無理だった

野球部作り都市対抗へ

江戸時代に松下村塾を開いて多くの志士を育てた吉田松陰は、こんなことを言っています。「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実効なし、実効なき者に成功なし」。

部長になることができたら、その次の夢は社長になることかもしれません」（中部・A店長）

「一日中夢を見ているんだ。生きるます」（関東・B店長）
プロ野球選手になる夢は断念しましたが、その夢を社会人野球につなぐことで、いつまでも夢を持ち続けているようです。

妻と2人で野良仕事

「だいぶ先の話ですが、退職したら田舎に畠付きの家を買って野良仕事をしながら暮らすのが私の夢です。その頃は2人の子どもが独立して、妻と2人暮らしになるでしょうが、その妻も賛成してくれています。そのためには先立つものが必要なので、贅沢をつつしんで、せつせと貯金しています。私が退職する頃は年金も厳しくなるので老後資金も蓄えなくてはならないので大変です。それまでに20年ほどありますが、順調にいけば十分達成できると思います」

（関東・C店長）

夢がなくても生きていけますが、夢を持っていると人生が明るく楽しくなる

ものです。米国の映画監督のステイーブン・スピルバーグは「僕は夜に夢を見るんじゃない。

店長からの投稿

うちの店で

は「パチンコ攻略法はありません。

攻略法販売詐欺に騙されないでください」という手書きのポスターを、お客様の目につくところに貼っています。それを見たお客様から「攻略法がないのなら、なんでもいつも勝つ奴がいて、オレのように負けてばかりがいるのだ」と言われことがあります。

それに対して私は、「もし攻略法があるのなら、ホールの人間が知らないわけがない。もし私が攻略法を知っていたら、こんなにあくせく働かずに、パチンコ店荒らしをやって遊んで暮らしている」と言い返します。それでお客様は妙に納得してくれます。おかげで、

うちの店のお客様で騙された人は誰もいないと思います。（関東・店長）

「攻略法あるなら私が店で稼ぐ」にお客様も納得

「今は家族4人で狭い賃貸マンションに暮らしていますが、会社の家賃補助があつて、だいぶ貯金ができます。妻が『戸建てに引っ越したら庭でガーデニングをやりたい』と言うので、広い庭付

糧として、夢を見ている」と言っています。

5年後には庭付きの

きを購入しなくてはなりません。それでも5年後には実現したいと思っています」（中部・D店長）

夢を思い描いているだけなら文字通り夢想でしかありませんが、日付を入れると、夢を達成するにはどうしたらいいかが見えてきます。

冒険家の夢がロト7へ

「夢はいつも持っています。子どもの頃はエジソンのような発明家になりたかったし、高校生の頃は植村直己のような冒険家になりたかったです。今はロト7で1等を当てるのが夢です。7つの数字を的中させる確率は1000万分の1ですが、賞金は最高8億円になります。もし8億円が当たつたら、何を買おうか、どう生きようかと考えるのが楽しいです」（近畿・E店長）

日本ではロト7の8億円が最高賞金。確率は限りなくゼロに近いですが、賞金が大きいほど夢が広がります。

10年待つて息子と酒を

「ささやかですが、今は小学生の息子が20歳になつたら一緒に酒を飲むのが私の夢です。私も初めて父と酒を飲んだとき、これで一人前になつたと思いましたし、父に

認められたような気がしました。

あと10年ほど待たなくてはなりませんが、息子が生まれてきたときにどれほど嬉しかったか、交通事故のときは自分の命と引き替えてもいいから助かってくれと願つたことなどを話して聞かせようと考えています」（中部・F店長）

男の子は思春期を迎えると父親

に対して反抗的になりますが、それを過ぎると理解できるようになるもの。それを見越して、息子が20歳になつたら一緒に酒を飲みたいのだとF店長は付け加えます。

爆発的人気の機械登場

「仕事の上では、爆発的な人気機種が登場して新しいファン層が生まれ、ドッと来店してくれるというのが私の夢です。営業部長の話では、30数年前にフィーバー機が登場したとき、店の売り上げが毎年、倍々の勢いで伸びて業界は急拡大し、笑いが止まらなかつたそうです。今は規制が厳しくて出玉でお客様を呼ぶことはできないでしようが、出玉以外の魅力で集客できる機種を遊技機メーカーさんが開発してくれることを期待しています」（関東・G店長）

業界人なら誰もが抱く夢かもしれません。